

Cinco poetas

Cinco voces se reúnen ahora en nuestra sección dedicada a la poesía. Vicente Quirarte, a través de un poema de cadencia elegíaca, redescubre el poder redentor de la palabra, el consuelo de la poesía frente a la muerte. Siguiendo los ecos de Xavier Villaurrutia, Adolfo Castañón nos ofrece una serie de variaciones entorno a un tema eterno: la fugacidad de la rosa, la eternidad de la belleza. Por su parte Eduardo Milán, una de las voces poéticas más interesantes de la poesía actual, nos ofrece una muestra más de su talento para encontrar nuevos sentidos a la palabra, nuevas resonancias, nuevas intuiciones. Ricardo Pozas Horcasitas continúa explorando las posibilidades del verso a través de la espera siempre postergada. Cierran esta sección tres poemas de Guillermo Vega Zaragoza, promesa cumplida de la joven poesía mexicana.